

InterTen Cup 2024 : Anahita règne en maître sur ses terres

Port Louis, le 13 septembre 2024 : L'édition 2024 de l'InterTen Cup, compétition de golf qui regroupe les principaux acteurs de l'écosystème golfique de Maurice, s'est tenue le jeudi 12 septembre sur le parcours d'Anahita. Cette compétition est une initiative du Groupe MCB afin de réunir et de fédérer la grande famille du golf à Maurice autour d'un événement fun. Cette année, la compétition, qui a regroupé pas moins de douze équipes, a vu l'équipe hôte d'Anahita remporter la palme en *gross*, mettant ainsi un terme à la suprématie du Legends, vainqueur de l'avant-dernière édition du tournoi. L'équipe gagnante était composée d'Amit Sewdhone, Tristan Freslon (Golf Director), Pierre-Noël Quirin (Chef d'équipe) et de Rakesh Dourgah.

Participation record

Cette année, pas moins de douze équipes ont croisé le fer et le bois de leurs clubs de golf sur le *green* d'Anahita. Elles sont : Le Paradis Golf Club, Avalon Golf Club, Legends Golf Club, Links Golf Club, Anahita Golf Club, Mont Choisy Le Golf Club, Le Château Héritage Golf Club, La Réserve Héritage Golf Club, Tamarina Golf Club, Gymkhana Golf Club, Azuri Golf Club et le Dodo Golf Club. Cette participation record démontre clairement que l'événement est apprécié par la communauté des clubs de golf du pays. Si Anahita s'est distinguée en *Gross*, l'équipe de Tamarina a décroché la timbale en net.

L'esprit des inter-collèges d'antan

Pierre-Noël Quirin, membre de l'équipe gagnante, a exprimé sa joie d'avoir participé à un tel événement, et met en exergue le côté festif de la journée et de la compétition : « *C'est un tournoi qui est organisé par la MCB et qui fait ressortir l'esprit des inter-collèges d'antan. C'est un superbe événement, très bien organisé. Je suis très fier d'y avoir pris part* », a-t-il dit.

Amit Sewdhone, qui fait également partie de l'équipe gagnante abonde dans le même sens par rapport à la compétition : « *Une très bonne compétition, très bien organisée. Cette compétition nous apporte une fierté en tant qu'acteurs du golf à Maurice. Je remercie la MCB pour ce beau tournoi* », a-t-il dit.

Pierre-Noël et Amit ne sont pas surpris que leur équipe soit sorti vainqueur du tournoi. « Ce n'est pas étonnant. C'est même normal. Nous avons joué à la maison, sur nos terres », ont-ils dit, le sourire aux lèvres.

Hussein Cassam Sulliman, Mid-Market Enterprise Manager à la MCB, et cheville ouvrière de l'organisation : « *La MCB tient vraiment cette compétition qu'est l'InterTen Cup à cœur, car celle-ci permet de regrouper et valoriser les acteurs de la grande famille du golf à Maurice. Nous avons parfois tendance à l'oublier, mais c'est cet écosystème, qui comprend les Caddies, les Green Keepers et l'ensemble des employés des clubs qui ont permis de mettre Maurice sur la carte du tourisme golfique. Cette journée est la leur, et je tiens à féliciter non seulement l'équipe gagnante, mais aussi tous ceux qui ont rendu cette journée mémorable* ».

Gilles Martial

Manager, Internal Communication & Press Relations

Communication & Engagement BU | Sustainability,

Reputation & Engagement SBU

Direct line: **+230 202 6357**

E-mail: **gilles.martial@mcb.mu**